

ONU apoya misiones de evaluación en Bahamas, tras Dorian



Naciones Unidas, 9 sep (RHC) Varias agencias de ONU realizan misiones evaluativas de la situación en Bahamas, tras el paso del huracán Dorian, según informó Stéphane Dujarric, portavoz del secretario general.

El Programa Mundial de Alimentos divulgó que ha podido entregar a los habitantes de Bahamas 14 700 comidas individuales.

Por su parte Unicef informó sobre un avión que este fin de semana transportó 1,5 toneladas de suministros para salvar vidas, que incluye, además, 400 mil tabletas para la purificación del agua, así como varios tanques de agua potable para al menos dos mil personas.

Ante la catastrófica situación en la isla Ábaco, esta agencia solicitó urgentemente cuatro millones de dólares para ampliar su respuesta humanitaria, mientras que la Organización Mundial de la Salud, lanzó un llamado de 3,5 millones de dólares para cubrir la atención médica a corto plazo, así como otras necesidades.

Dorian es considerado la mayor fuerza alcanzada por una tormenta , 289 kilómetros por hora, antes de tocar las Bahamas, en la historia moderna. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201487-onu-apoya-misiones-de-evaluacion-en-bahamas-tras-dorian>



Radio Habana Cuba